
Direito há uma década

Num passado não muito distante, a concorrência de antes
nem de longe se comparava ao ambiente atual. Em todas
as profissões. 

Salutar, pois exige constante aperfeiçoamento qualitativo.

Desafiador, pois cada dia é exercício de afirmação.

Chegar aos dez anos, portanto, é motivo de brinde para toda e qualquer atividade ou
profissão. Não é diferente para o Escritório de advocacia Reis, Couto & Esteves, ou tão
somente, RCE Advogados.

Em sua concepção original, o Escritório nasceu com o objetivo de ultrapassar a atuação
jurídica mecânica, tornando cada demanda como fonte de aprendizado constante e busca
incansável pela pesquisa, atualização e conhecimento que se reflete na prática e procura
suprir os anseios dos seus clientes, explicou ao ACONTECE o advogado Fábio Esteves,
que fundou o Escritório, em 2009.

E acrescentou:

- O RCE Advogados que tem em sua equipe os advogados Leonardo C. Couto, Reny do
A. Carneiro Jr. e Clayton Rogério B. Reis, esses últimos membros do Conselho Consultivo
da  13ª  Subseção  da  OAB  (Triênio  2019-2021),  adota,  como  princípios  norteadores
divulgados em seu site, “a missão de propiciar assessoria jurídica técnica de qualidade
em todos os ramos do Direito, com base nos princípios e valores éticos e morais que
norteiam  a  advocacia,  contribuindo  para  a  construção  de  uma  sociedade
democraticamente livre e organizada na busca de seus direitos e cumprimento de seus
deveres, e a visão de agregar, em cada atuação, experiência norteadora para os desafios
que surgem a cada momento na seara jurídica, a qual deve acompanhar, em tempo real,
as  demandas  sociais,  pautadas  em  valores  como  a  equidade,  honestidade,  ética,
integridade, respeito e comprometimento”.

“Presenciamos um  período  de  intenso  dinamismo  social  e  jurídico  no  qual  as
demandas não  são  mais  as  mesmas,  o  cenário  não  é mais  o  mesmo e nem as
decisões judiciais são mais as mesmas. Tudo isso muda a cada dia, a cada ano. O
advogado precisa se adaptar constantemente a uma nova realidade. Foi nítida essa
impressão ao longo desses dez anos”.

Dr. Fábio Esteves, membro do RCE Advogados


